

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Приглашаем вас принять участие в Международной Летней Школе "Разработка архитектурно-планировочного решения Жети-Огузского района: от концепции к реализации", которая пройдет с 18.06.2025г. по 30.06.2025г. в Кыргызской Республике на Иссык-Куле.

Цель летней школы: Разработка концепции архитектурно-планировочного решения для выбранного региона, учитывающей его особенности, потенциал и вызовы.

Задачи летней школы:

- Анализ социально-экономических, экологических и культурных особенностей региона.
- Выявление проблем и возможностей развития региона.
- Разработка концепции архитектурно-планировочного решения, включающей функциональное зонирование, транспортную инфраструктуру, социальную инфраструктуру, благоустройство и озеленение.
- Визуализация концепции в виде графических материалов, макетов и презентаций.
- Представление и защита проектов перед экспертным жюри.

Продолжительность: 12 дней

Участники: Студенты архитектурных и дизайнерских специальностей (3-4 курс), молодые специалисты, преподаватели.

Формат: Сочетание отдыха и работы: гостевые лекции, семинары, практические занятия, воркшопы и работы в командах над проектами, выездные исследования, экскурсии.

В программе:

- Лекции и семинары от ведущих специалистов и преподавателей
- Практические воркшопы по разработке проектов
- Защита и презентация проектов
- Культурная программа и networking

Организатор: Кыргызский государственный технический университет им.И.Раззакова, Институт архитектуры и дизайна.

Ответственный по летней школе: директор Института архитектуры и дизайна КГТУ им.И.Раззакова Кожобаева Салтанат Толонбаевна

Контакты: +996778218484 (W/p), эл.почта kozhobaeva74@mail.ru

Стоимость летней школы (ориентировочно): 240\$ на 12 дней за одного участника (включает проживание в пансионате, питание, дорогу от г.Бишкек до пансионата, культурную программу и необходимые материалы для работы над проектами).

- для подачи заявки на эл.адрес kozhobaeva74@mail.ru необходимо отправить резюме и заполненную регистрационную форму до 5 июня 2025 г.

Регистрационная форма заявки

ФИО участника (полное)	Страна	ВУЗ	Специальность (группа, курс)	Контактные данные (номер тел., эл.почта)

Будем рады видеть вас на Иссык-Куле!

С уважением, Оргкомитет Летней Школы "Разработка архитектурно-планировочного решения Жети-Огузского района: от концепции к реализации".

INFORMATION LETTER

Dear colleagues!

We invite you to take part in the International Summer School "Development of architectural and planning solution of Jeti-Oguz region: from concept to implementation", which will be held from 18.06.2025 to 30.06.2025 in the Kyrgyz Republic on Issyk-Kul.

Objective of the summer school: To develop a concept of architectural and planning solution for the selected region, taking into account its peculiarities, potential and challenges.

Objectives of the summer school:

- To analyse socio-economic, environmental and cultural features of the region.
- Identification of problems and opportunities for the development of the region.
- Development of the concept of architectural and planning solution, including functional zoning, transport infrastructure, social infrastructure, landscaping and gardening.
- Visualisation of the concept in the form of graphic materials, layouts and presentations.
- Presentation and defence of the projects before an expert jury.

Duration: 12 days

Participants: Students of architecture and design specialities (3rd-4th year), young specialists, teachers.

Format: Combination of leisure and work: guest lectures, seminars, practical classes, workshops and work in teams on projects, field studies, excursions.

In the programme:

- Lectures and seminars from leading experts and lecturers
- Practical workshops on project development
- Project defence and presentation
- Cultural programme and networking

Organiser: Kyrgyz State Technical University named after I.Razzaakov, Institute of Architecture and Design.

Responsible for the summer school: Director of the Institute of Architecture and Design KSTU named after I.Razzakov Kozhobaeva Saltanat Tolonbaevna

Contacts: +996778218484 (W/p), e-mail kozhobaeva74@mail.ru

Cost of the summer school (tentatively): 240\$ for 12 days for one participant (includes accommodation in a boarding house, meals, travel from Bishkek to the boarding house, cultural programme and necessary materials for work on projects).

- To apply, please email your CV and completed registration form to kozhobaeva74@mail.ru by 5 June 2025.

Registration form

participant name (first name, surname)	country	university	Speciality (group, course)	Contact information (tel. number, e-mail)

We will be glad to see you in Issyk-Kul!

Sincerely, Organizing Committee of the Summer School "Development of an architectural and planning solution for the Jeti-Oguz region: from concept to implementation"